

Étampes Info n° 339
Vendredi 21 juin 2013

Première « Gérontolympiades » à 3



VENDREDI 14 JUIN, dans l'après-midi, se sont déroulées les « Gérontolympiades » à l'EHPAD du Petit-Saint-Mars. Un rendez-vous convivial s'inscrivant dans le cadre de la convention de mutualisation de l'animation signée au début de l'année 2013 entre l'EHPAD du Domaine de la Chalouette à Morigny-Champigny,

l'EHPAD Saint-Joseph (rue de Gérofosse) et la maison de retraite du Petit-Saint-Mars qui se situe au niveau du Centre Hospitalier Sud-Essonne. « Une première édition avait réuni 2 EHPAD. Cette fois, 7 résidents de chacun des 3 établissements ont déjeuné ensemble puis ont participé à différents jeux. Dont un portant sur les senteurs où ils devaient deviner des parfums, puis un quizz musical... Ce qui leur fait travailler la mémoire », raconte Mounira Aïdaoui, animatrice au Petit-Saint-Mars. « Dès qu'il s'agit de jouer, je participe avec plaisir », s'amuse Jeanine qui a remporté comme chaque participant une médaille.